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例会報告（平成23年9月1日）

皆さんこんにちは。

本日はクラブにとりまし

て大事なガバナー公式訪

問です。国際ロータリー

第2790地区ガバナー山田

修平様、並びに第６分区

ガバナー補佐寺田憲司様には遠いところようこそお

越しいただきありがとうございます。

午前中には山田ガバナー、寺田ガバナー補佐を迎

え、会長、幹事、会長エレクトとの懇談会が行われ

直接ご指導いただきました。今後のクラブ運営にい

かしたいと思います。

このガバナー公式訪問の目的は、ロータリーの重要

問題に主眼を置き関心を持たせること、またロータ

リアンに奉仕活動に意欲を起こさせ参加させること

となっております。

山田ガバナーには後ほど卓話をよろしくお願い致し

ます。

当クラブは先輩ロータリアンの意思を引き継ぎ、今

年度で46年目を迎えました。４年後に行われる50周

年記念事業に向かい、実行委員会を結成し一歩ふみ

出したところです。

さて本年度ＲＩ会長カルヤン・パネルジー氏は「心

の中を見つめよう　博愛を広げるために」をテーマ

とされました。また山田修平ガバナーは、地区の方

針として「より強力な、魅力あるクラブ」と掲げま

した。この方針を目指すためにも当クラブとして

は、今年度も継続してＣＬＰを行い、クラブの体質

強化とクラブの活性化を推進し、会員全員が参加で

きるような親睦と奉仕のバランスのとれた魅力ある

クラブ運営を目指したいと思っております。

本日は例会終了後、クラブ協議会が開催されます。

山田ガバナーにはご指導の程よろしくお願い致しま

す。

会長挨拶

山田ｶﾞﾊﾞﾅｰ/椎名会員/鈴木会員/石田会員/伊藤会員/小林会長

11：10～12：10　懇談会

ｶﾞﾊﾞﾅｰ･ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐･会長･幹事･会長ｴﾚｸﾄ

　　　　　　司会　　ＳＡＡ委員長　倉石昌治

点鐘　  　　　　　　　　　　　小林定雄会長

「君が代」ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「奉仕の理想」斉唱

四つのテスト唱和　　　　　　　鈴木恭一会員

ガバナー紹介

認証式　椎名鐐一郎会員（ベネファクター）

　　　　鈴木恭一会員（マルチプルＰＨＦ）

　　　　石田喜一会員（マルチプルＰＨＦ）

　　　　伊藤元雄会員（ＰＨＦ）

会長挨拶・会務報告            小林定雄会長

幹事報告　　　　　　　　　　　伊藤元雄幹事

各委員会報告

ガバナー補佐挨拶　　　　　　　　寺田憲司様

基調講演(卓話)　　　　ガバナー　山田修平様

ニコニコボックス

出席報告

点鐘（記念撮影）　　　　　　　小林定雄会長

クラブ協議会

クラブ協議会終了後、懇親会

ガバナー公式訪問例会
（中国ﾀﾞｲﾆﾝｸﾞ冨士屋）



会務報告

・８月26日　第２回会長幹事会が当クラブがホス

トクラブとして、あづま庵にて行われました。

（寺田ガバナー補佐には２週続けて横芝光町にお

越しいただきありがとうございます。）

・８月27日　米山記念奨学会セミナーが千葉商工

会議所にて行われ高田米山記念奨学会委員長が出

席しました。

理事会の変更があります。

今月の理事会は９月８日（木）になりますので、

理事の方はお間違いのないようお願い致します。

この後、クラブ協議会・懇親会となっておりま

す。

皆さん全員で参加をよろしくお願い致します。

幹事報告

　　　　　　　　国際ﾛｰﾀﾘｰ第2790地区第６分区

　　　　　　　　ガバナー補佐　　寺田　憲司様

こんにちは、先週会長幹事会をこの地で行わせてい

ただきました。大雨が降っておりましたが分区内全

員揃いました。この地で情報研究会が行われる事、

それから公式訪問の事等、いろいろ打合せをさせて

いただき実りある会合をさせて頂きました。

この地の力のある事をガバナーに報告しまして、一

週間経たないうちにこうしてまたガバナー公式訪問

に随行しました。成田空港南ロータリークラブは本

当に今力のあるクラブであると思っております。

今日一日、研修しあってお互いに前に進みたいと思

います。

どうぞよろしくお願い致します。

ガバナー補佐あいさつ

　　　　　　　　　　国際ﾛｰﾀﾘｰ第2790地区

　　　　　　　　　　ガバナー　　山田　修平様

皆さんこんにちは。2790地区ガバナーに就任いたし

ました山田修平でございます。

所属は第４分区の木更津東ロータリークラブです。

どうぞ宜しくお願い致します。

まず冒頭に、本日認証式が行われました。たまたま

こういう場で私が差し上げることが出来まして本当

に幸せでございます。皆さんロータリー財団に対し

大変ご理解いただきましてありがとうございます。

成田空港南ＲＣは、寺田ガバナー補佐から第６分区

で一番元気のあるすばらしいクラブであるとご紹介

頂いております。

実は、昨年のロータリー音楽祭に菅井会員から強引

に誘われました。大変すばらしく新しい音楽祭を主

催されました皆さんの力を拝見し大変感激いたしま

した。

その折、以前の横芝ロータリークラブという名称か

ら世界に通じる名前にしようという事で成田空港南

ロータリークラブへと改名されたと伺いまして、皆

さんの心意気を強く感じました。

さらに、今年度40名でスタートし１名増はすばらし

いことだと思います。

ロータリーの友８月号に、日本のクラブの会員数ベ

スト30が載っていました。第１位は東京ＲＣの 324

名、第30位は札幌東ＲＣの 109名。2790地区での１

番は千葉ＲＣの65名でした。したがいまして、ベス

ト30には2790地区は１つもありません。そこで、50

人以上のクラブは是非とも 100名を目指して頂きた

い。日本のベスト30に入るクラブがいくつか千葉県

から出てもらいたい。今年度、来年度は無理でしょ

うが、目標を大きく持ってまず 100名を目指しても

らいたいと思います。

成田空港南ＲＣが４年後に50周年を迎えられるそう

ですが、その50周年を50名で迎えるのか100名で迎

えるのか。皆さんでぜひともこれを大きな目標とし

て、とりあえず今年度中に50名にして頂いて、４年

後には100名をめざしていただきたい。そのぐらい

の勢いを持ってやっていただきたいと思います。

さて、ＣＬＰにつきましては2790地区では大変評判

が悪いのです。

ところが成田空港南ＲＣはすばらしいＣＬＰを立ち

上げております。

卓話



ＲＩ理事会は、推奨ロータリークラブ細則を改定

し、四大奉仕（現在は五大奉仕に改定）をクラブ活

動の哲学的、実践的な基本的枠組みとしながらも、

新しい常任委員会を、ＣＬＰに基づき、効果的なク

ラブの枠組みとして、五つの常任委員会（会員増

強、広報、クラブ管理運営、奉仕プロジェクト、

ロータリー財団）として推奨しております。

よって、ほとんどのクラブがＲＩの推奨するスタイ

ルを採用し、形だけのＣＬＰを導入しております。

これによってうちのクラブはＣＬＰを導入しました

と言いきっているのが現状です。

ところが、本来のＣＬＰの意図するところはそうで

はないのです。

成田空港南ＲＣでは長期計画をクラブの活動計画書

に掲載しております。

これが一番最初の段階です。

３年後、５年後の目標を持ち、その中でそれぞれの

会長が今年度の目標を持ち、それを目指してほしい

と思います。

先ずクラブの目標、とてつもなく大きいものではな

くちょっと頑張れば達成できるような目標を持ち頑

張ってほしいです。

そして全会員が長期計画を共有してください、クラ

ブ協議会で話し合ってください。

昔のクラブ協議会は委員長以上の会合でしたが、手

続要覧が変わり、現在のクラブ協議会は会員全員の

会合です。

本日私は32番目にお伺いしております。昨日までの

31クラブで全会員がクラブ協議会に参加したという

のは４クラブほどでした。

圧倒的に委員長以上参加するクラブです。

今日のこの例会の後のクラブ協議会は結構ですね。

クラブ協議会は年８回開催されることが活動計画書

に記載されております。

このクラブでは全員参加で行われているかも知れま

せんが、クラブ協議会が変わったことをご存知のな

いクラブが圧倒的に多かったので一言お話しさせて

頂きました。

今年度の方針は「より強力な魅力のあるクラブ」と

させていただきました。

私の考える「より強力なクラブ」とは

まず全会員がロータリーに精通してもらいたい。

例会の運営もビシッとやってもらいたい。

全会員がロータリーに精通するためにはどうしたら

よいでしょうか？

会員研修の充実として、ロータリーの例会で会長挨

拶はぜひともロータリーの話をして頂きたい。

まずはここがスタートだと思っています。

本日例会の点鐘前に食事をしましたが、これは大変

すばらしいことだと思います。

お聞きしたところ外部からのお客様など、特別なと

きそうしているとのことでした。

実は私共のクラブは来た人から順に食事が出来る状

態になっており、現在は点鐘前にほとんど全員が食

事を済ませております。ですから点鐘から閉会の点

鐘の時間まるまる有効に使えます。これが普通だと

思っておりましたが、点鐘後に食事をしているクラ

ブが25クラブで圧倒的に多いのです。

時間がもったいない。以前このようなことをお話を

した館山ＲＣでは第一例会だけ点鐘前に食事を取る

ことを決定したそうです。これで時間が15分から20

分多く取れることになる。ロータリーは、習慣の変

更は大変難しいことですがぜひやってみて頂きたい

のです。

どのクラブに行っても親睦は大変すばらしいが、

ロータリーに精通している人たちは余りいないので

はないかと感じます。親睦だけに傾いていってし

まった感が強いのです。

これを私はもう一度なんとか元に戻したいと思って

います。

仲良しクラブ、同好会ではなくてロータリークラブ

ですから、もちろん親睦も大事ですが例会もビシッ

とやるロータリークラブらしく振舞うことが大事だ

と思います。ぜひとも会員の皆様がロータリーに精

通するようにしていってほしいと、他のクラブにも

お願いしています。

成田空港南ＲＣの皆さんは例会後も下のレストラン

でいろいろ話し合っているとか、あるいは研修委員

会（ＣＬＰ）も一緒にやっていると伺いました。

現、新、元会長幹事がメンバーとなってこの委員会

を立ち上げていることは大変素晴しいことです。

実は今、地区には大変多くの方々に出向いただいて

おります。その方々にＲＬＩ（ロータリーリーダー

シップ研究会）という手法がございまして、積極的

に参加され研修を終えております。せっかくですの

で私も地区にＲＬＩを作りたかったのですが反対が

あり作れませんでした。だけどもこうゆう人たちは

宝物ですから地区の委員会、セミナーとかにまずそ

ういう手法を取り入れてほしいと思います。もちろ

んクラブでは存分にやっておられると思いますが。

なかなかロータリーは新しい事を取り入れることは

難しい部分がありますけれども。多くのロータリア

ンは娯楽的に楽しもうと考えているようです。

例会でみっちり話合いをする事は本当に楽しい。

このクラブは本当の意味でロータリーを楽しんでい

らっしゃるようです、これを広めて頂きたい。

全世界のロータリークラブは同じ定款を使っていま

す。我々ロータリアンはどのクラブにもメークアッ

プする権利があるわけです。例会を休んだ時、休ま

なくても、どうぞ他クラブへメークアップに行って

下さい。是非他のクラブの例会のやり方を勉強して

頂くことをお薦めします。

どうぞ皆さん、会員増強にご協力をお願い致しま

す。



菅井直秀君・椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君

野島暉通君・鈴木恭一君・内田裕雄君・森川忠君

小林定雄君・石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君

市原豊彦君・伊藤元雄君・河野和夫君・秋葉講一君

高田一行君・小川佐内君・倉石昌治君

小野田行伸君・花澤昇一君

　　…山田ガバナー、寺田ガバナー補佐

　　　ご来訪誠にありがとうございます

川島宭君

　　…夫人の二矩子さんが読売新聞主催の第28回読

　　　売書法展かなの部に入選しました

ニコニコボックス

2011-2012年度 ガバナー公式訪問    平成23年9月1日（木）冨士屋

クラブ協議会

「乾杯」

 第43代会長

 冨　一美会員

本日計 　 31,000円

累　計   172,000円

例会日 会員数 出席

9月1日 41 32

MU ％

1 80.49

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

クラブ協議会 懇親会


